

# HÖRST DU NICHT DIE GLOCKEN?



SIE LÄUTEN SEIT  
MEHR ALS 1300 JAHREN  
FÜR GOTT UND DIE WELT.

Der Glockenklang lädt ein, innezuhalten, sich zu  
besinnen, den persönlichen Momenten Zeit zu geben.  
Schwingen Sie ein in ein starkes Stück lebendiger Tradition.

[www.gebetslaeuten.de](http://www.gebetslaeuten.de)

EIN BEITRAG ZUM  
EUROPÄISCHEN  
KULTURERBEJAHR 2018  
SHARING  
HERITAGE

GEFÖRDERT DURCH



Die Beauftragte der Bundesregierung  
für Kultur und Medien



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG